

EL MENSAJERO

AÑO 25 · NÚMERO 1247 DOMINGO 3 DE AGOSTO DE 2025

Recompensa a la obediencia

«¿Qué es lo que más le agrada al Señor: tus ofrendas quemadas y sacrificios o que obedezcas a su voz?»

— 1 SAMUEL 15:22A

Un adolescente preguntó un día: ¿Cómo es que obedecer reglas y someterme a alguien me hace libre? Esta es una pregunta difícil de contestar, especialmente cuando vemos a nuestro alrededor y notamos cómo en nuestra sociedad distinguimos a los rebeldes o compramos artefactos, como detectores de radares, para infringir las leyes o entramos en el juego del soborno para no ser multados... ¿Quién de nosotros no ha desobedecido las reglas, en alguna forma?

Como cristianos, hemos aprendido que la libertad la obtenemos cuando obedecemos las leyes de Dios, no cuando las rompemos. Es importante saber reconocer que, si la raíz del pecado está demasiado enterrada en nuestro corazón, la única forma de encontrar libertad es dando paso a la voluntad de Dios en nuestra vida.

Jesús lo dijo muy claramente: «Si me amáis guardaréis mis mandamientos»; dice otra versión: «Si ustedes me aman, obedecerán mis mandamientos» (Juan 14:15). Aunque la obediencia debe surgir naturalmente en una relación de amor, Jesús no está sugiriendo que seamos obedientes... lo está exigiendo.

Es como los padres, cuando estamos criando y educando a los hijos: les enseñamos las reglas de la casa y les exigimos que las obedezcan para que la familia viva en armonía y amor; de igual forma, Dios nos manifiesta las leyes de su Reino y nos demanda que las obedezcamos. Cuando algún hijo desobedece las reglas, surgen complicaciones en su vida; tal vez se le cancelan privilegios como permisos, televisión, fiestas... De la misma forma, cuando los cristianos desobedecemos las leyes del Reino, renunciamos al privilegio de vivir una vida

en libertad y bendición, y optamos por ser esclavos de nuestras acciones y de los problemas que estas desencadenan.

La mejor manera de enseñar obediencia a nuestros hijos es que ellos nos vean a nosotros como hijos obedientes ante las leyes de nuestro Padre Celestial.

Es posible que pensemos que los mandamientos que predicó Jesús en el Sermón del Monte (Mateo 5, 6 y 7) sean difíciles de cumplir, pero eso es solo porque Él ve la verdad con más claridad que nosotros. La tentación del pecado, el dejar a Dios de lado para llenar nuestros propios deseos, es demasiado fuerte como para tratarse a la ligera.

Es solo a través de la obediencia que podremos domar el pecado que todos llevamos dentro.

¿Cuáles son los propósitos de las leyes de Dios?

1. Dios quiere protegernos para que no nos lastimemos a nosotros mismos. Obedecer las leyes de Dios solo trae bendición para nosotros. «He aquí, el obedecer es mejor que un sacrificio, y el prestar atención, que la grosura de los carneros» (1 Samuel 15:22b).

Cuando se nos dice: «No hagas crecer en ti raíces de amargura y resentimiento, no tomes drogas, no vivas en peca-

do...», es porque cuando rompemos reglas como estas nos arriesgamos a salir perjudicados o lastimados, y después terminamos sufriendo con el remordimiento, la autocompasión y la depresión.

2. Dios no quiere que lastimemos a otros. Cuando no hablamos con la verdad los unos a los otros, y cuando por egoísmo ponemos nuestros intereses personales antes que los de nuestros seres amados, la probabilidad de que lastimemos a alguien amado es demasiado alta.

Continúa en la Pág. 2



En Breve

Damos gracias por este día

Todos los domingos venimos a gozarnos en la presencia del Señor, a adorarlo y a fortalecer nuestra relación con Él. Damos gracias a Dios porque nos acompaña esta mañana y esperamos contar con tu asistencia cada domingo.

Confiemos en Dios

Cuando nuestra confianza descansa en Dios, nada ni nadie podrá hacernos frente; viviremos tranquilos y sin temor. Esa es una de sus instrucciones en el Sermón del Monte: «Vengan a mí y yo os haré descansar» (Mateo 11:28). Cualquiera que sea tu inquietud o preocupación, ponla a sus pies, y verás cómo Dios toma el control.

VIVIENDO PARA CRISTO

LAVID

HOGARES

Intégrate a un grupo de estudio bíblico en hogares. Consulta las direcciones en internet: www.lavid.org.



LA VID

BAUTISMOS

SÁBADO 16 DE AGOSTO
CURSO: 5 Y 12 DE AGOSTO
INSCRIPCIONES: 81 83 56 12 07/08

El que crea y sea bautizado será salvo... Marcos 16:16

Del Viñador

Haz tu socio a Dios

«Todo lo puedo en Cristo que me fortalece.»

— FILIPENSES 4:13

El Dr. Walter Erdman escribió un exitoso libro años atrás, titulado *Fuente de poder en vidas famosas*. En él daba bosquejos biográficos de cincuenta grandes mujeres y hombres de la historia. Erdman dio su conclusión acerca de las personas que había perfilado: en sus vidas, Dios era una realidad.

Las personas verdaderamente grandes tienen una fuente de poder en común, y la emplean de diferentes maneras. Algunas tienen mayor éxito y eminencia que otros. No obstante, muchas mujeres no tan famosas han animado a sus hijos en sus historias de triunfos y victorias personales. Esto demuestra que el poder que proviene de tener una relación verdadera con Dios no está limitada a las estrellas; es un atributo que puede ser adquirido por todos, sin tener en cuenta su riqueza o posición en la sociedad.

El verdadero poder de Dios se manifiesta como esperanza en tiempos de desastre, calma en tiempos de crisis, dirección cuando se está perdido y una fe que perdura. Todos pueden conocer ese poder... si permiten que Dios se convierta en una realidad en sus vidas.

Dios quiere ser tu socio en cualquiera de los planes que emprendas en tu hogar. Tú, como mamá o papá, tienes muchos talentos que Dios te ha dado por naturaleza, pero aun con todo eso, necesitas a Dios cerca de ti en todo momento, para cuidar a tus hijos, proveer para ellos y para guiarlos siempre en sus caminos.

Dios quiere ser tu socio en cualquiera de los planes que emprendas en tu hogar.

Tú, como mamá o papá, tienes muchos talentos que Dios te ha dado por naturaleza, pero aun con todo eso, necesitas a Dios cerca de ti en todo momento, para cuidar a tus hijos, proveer para ellos y para guiarlos siempre en sus caminos.

— MAX LUCADO

RETIRO PARA
ADOLESCENTES
LA VID

YA
DECIDÍ
2025



REGÍSTRATE AQUÍ

12 A 16 AÑOS
22 AL 24 DE AGOSTO
TIERRA ALTA, COAHUILA



Recompensa a la obediencia

Continúa de la Pág. 1

Si ignoramos reglas como estas, nos encontraremos cortados de la estabilidad, la fortaleza y el apoyo que hemos ganado de nuestras familias y seres queridos.

La desobediencia a las leyes de Dios trae división a la familia y dolor a los seres que más amamos. El Señor quiere que sus hijos vivamos en armonía, respetando sus leyes y viviendo bajo sus principios. «Vosotros sois la luz del mundo. Una ciudad situada sobre un monte no se puede ocultar; ni se enciende una lámpara y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbrará a todos los que están en la casa» (Mateo 5:14-15).

3. Dios nos rescata para que no desperdiciemos nuestra vida. Dios quiere que nos alejemos de la avaricia, del egoísmo, del odio y el resentimiento, y que pongamos nuestra mirada en Él. Es posible que desperdiciemos muchos años de nuestra vida si damos prioridad a las cosas carnales y materiales.

Seamos obedientes y mansos, como el Cordero de Dios, que nos da el máximo ejemplo de obediencia al cumplir la voluntad del Padre y morir crucificado por nuestros pecados. «... Y adelantándose un poco, cayó sobre su rostro, orando y diciendo: Padre mío, si es posible, que pase de mí esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú quieras» (Mateo 26:39).

La recompensa a la obediencia de las leyes del Señor está en la promesa de Jesús: «Cualquiera, pues, que anule uno solo de estos mandamientos, aun de los más pequeños, y así lo enseñe a otros, será llamado muy pequeño en el reino de los cielos; pero cualquiera que los guarde y los enseñe, este será llamado grande en el reino de los cielos» (Mateo 5:19).



DIRECTOR

Rodolfo Orozco
rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid
8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco
Consejo Editorial

Patricia Guzmán de Sepúlveda
Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri
Colaboradora editorial

E-mail:
elmensaje@lavid.org.mx

LUNES

- Reunión de hombres
8:00 - 9:00 pm

MARTES

- Reunión de mujeres
Se reanuda el 12 de agosto

MIÉRCOLES

- Familias La Vid (en línea)
8:00 - 9:00 pm
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:
@lavidorg

JUEVES

- Reunión de jóvenes
Se reanuda el 14 de agosto

VIERNES

- Xion - Reunión de adolescentes
Se reanuda el 29 de agosto
- Reunión de profesionistas
8:15 - 9:15 pm

DOMINGO

- Reunión general
11:00 am
www.lavid.org.mx/en-vivo
FacebookLive:

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455
La Huasteca
Santa Catarina, N. L.
C. P 66354